
 

 

Plural nouns / Le pluriel des noms 

 

Rappel : 

• En anglais, comme en français, il existe des noms communs et des 

noms propres. 

- Les noms communs : peuvent se mettre au pluriel en anglais et 

en français. 

- Les noms propres : peuvent se mettre au pluriel en anglais 

lorsqu'ils désignent une famille mais ils sont invariables en 

français. 

 

• On peut classer les noms en regular nouns et irregular nouns. 

1/ REGULAR NOUNS / NOMS RÉGULIERS : 

a/ Généralement, le pluriel des noms en anglais se forme en 
ajoutant un « -s » au nom singulier : 

Exemples : 

dog  dogs shoe  shoes  
car  cars bag  bags 
book  books  river  rivers  
house  houses  

 

b/ Les mots qui se terminent en « s » /« x » /« z » /« ss » /« sh » 
/« ch » prennent la terminaison « -es » : 

Exemples : 
 
bus  buses  

 
 
kiss  kisses 

dish  dishes  wish  wishes 
beach  beaches witch  witches 
box  boxes  

 

Exceptions: 

Fez  fezzes 

Gas  gasses 

 



 

 

c/ Les mots qui se terminent en « -y» prennent la terminaison :  

• Lorsque le « y » suit une consonne : on remplace « y » par « i » 
et on ajoute « -es ». 

Exemples : 
 
Spy spies 

 
 
baby  babies 

city cities daisy daisies 
party parties  supply supplies  

 

• Lorsque le « y » suit une voyelle : on garde le « y » et on ajoute 
« -s ». 

Exemples : 

holiday  holidays ray  rays 
boy  boys toy  toys 
key  keys  

 

d/ Les mots qui se terminent en « f» ou « fe » prennent la 
terminaison « -ives » : 

Exemples : 
 
half  halves 

 
 
 
calf  calves 

 
 
 
shelf  shelves 

leaf  leaves thief  thieves wolf  wolves 
life  lives knife  knives wife  wives 

 

Exceptions: 

cuff  cuffs chef  chefs 
belief  beliefs roof  roofs 

 chief  chiefs 

 

e/ Les mots qui se terminent en « o » prennent la terminaison : 

• Lorsque le « o » suit une consonne : on garde le « o » et on 
ajoute « -es ». 

Exemples : 



 

 

potato  potatoes tomato  tomatoes 
hero  heroes echo  echoes 
volcano  volcanoes domino  dominoes 

 

Exceptions: 

piano  pianos 

photo   photos 

soprano  sopranos 

 

• Lorsque le « o » suit une voyelle : on garde le « o » et on ajoute 
« -s ». 

Exemples: 

Radio  radios 

stereo  stereos 

video  videos 

 

2/ IRREGULAR NOUNS / NOMS IRRÉGULIERS 

Voici les noms irréguliers les plus connus : 

woman  women man  men 
child  children tooth  teeth 
foot  feet person  people 
leaf  leaves mouse  mice 
goose  geese cactus  cacti 
focus  foci fungus  fungi 
nucleus  nuclei syllabus  syllabi/syllabuses 
analysis  analyses diagnosis  diagnoses 
oasis  oases thesis  theses 
crisis  crises phenomenon  phenomena 
criterion  criteria datum  data 

 

3/ Certains noms ont la même forme au singulier et au pluriel. 

Exemples : 

One sheep  many sheep One fish many fish 



 

 

One deer many deer One species many species 
One aircraft many aircraft One moose many moose  

 

4/ Les mots qui se terminent par des noms irréguliers :  

Exemple : 

A policeman  many policemen. 

 

5/ Les noms propres ( les noms de familles) prennent un « s » :  

Exemples : 

The Tudors / the Simpsons 
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